



La libran

» Es poco probable que las aseguradoras mexicanas tengan impactos por el terremoto del pasado 7 de septiembre debido a la penetración en seguros baja dentro de las zonas más afectadas así como debido a la fortaleza en reservas catastróficas y al uso del reaseguro, opina Fitch Ratings.

Dijo que el sector asegurador está preparado para enfrentar pérdidas de mayor severidad asociadas a eventos de terremoto y fenómenos hidrometeorológicos a través de la protección catastrófica de reaseguro.

De los productos de daños, sin incluir autos, la industria cede 67.4% de las primas emitidas a reaseguradores y la pérdida máxima promedio en prioridad de los programas de reaseguro catastrófico representa solo 2.3% del capital contable.